
Cine espanol contemporá neo 

An dieser spanischen Veranstaltung haben sechs Schüler des Einstein-Gymnasiums teilgenommen. Die Veranstaltung 

fand an der Universität am Neuen Palais statt. Es war ein Seminar auf Spanisch.  

 

 
Mehr als die Hälfte der Teilnehmer war 
mit der Verständlichkeit des Inhaltes 
zufrieden 

 
 
Die Hälfte der Teilnehmer fand es gut 
wie auf die Fragen eingegangen 
wurde. 

 
Mehr als die Hälfte fand die 
Veranstaltung Interessant. 

 
Daher, dass man das Wissen aus dem 
Unterricht mit im Seminar anwenden 
konnte fand der überwiegende Teil 
dies gut. 

 
Die Medien die zur Veranschaulichung 
genutzt wurden, waren unterstützend 
und wurden von den Teilnehmern 
gelobt. 

 

 
Mehr als die Hälfte der Teilnehmer 
hat durch das Seminar dazugelernt. 

 
 

 

Aufzählungen der Schülermeinungen 

Das hat mich besonders beeindruckt:  

 Das perfekte Spanisch 

 Ich war  beeindruckt, wie viel ich von dem gesprochenen Spanisch verstanden habe 

 Dass ich so viel verstanden habe 

 Das spanisch reden dort war sehr beeindruckend 

Das hätte besser sein können: 

 War alles völlig in Ordnung 

 

Ein großes Dankeschön an den Veranstalter!!! 
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Der Inhalt wurde 
verständlich dargelegt 
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Auf Fragen wurde 
eingegangen 
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Die Veranstaltung 
war Interessant 
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Ich konnte mein Wissen aus 
dem Unterricht nutzen 
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Die eingesetzten Medien 
waren angemessen und 

unterstützend  
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Ich habe etwas 
dazugelernt 
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